

Abstract

La ponencia analiza tres análisis y perspectivas al respecto: el primero es el planteado por Chantal Mouffe (1999) que propone una democracia radical, el segundo el de Yves Sintomer (2005) que aboga por una democracia sustentada en la deliberación, y el tercero es el expuesto por Archon Fung y Erick Olin Wright (2003) que ponen el énfasis en la participación activa como la vía eficaz para el logro de la misma. El objetivo es, en principio, contribuir a las discusiones que alrededor de esta temática se generan, resaltando el interés que pueden presentar para las ciencias sociales.